



EXPTE. D- 2090 /10-11



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

**PROYECTO DE DECLARACIÓN**

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires,

**DECLARA:**

El mas enérgico repudio contra los escraches y actos de violencia acontecidos en la 36ª Edición de la Feria Internacional del Libro de Buenos Aires en oportunidad de la presentación de los libros "Mi Verdad" por parte de la Sra. Hilda Molina e "IndeK: Historia íntima de una estafa" por parte del Periodista Gustavo Noriega.

ALDO LUIS MENSI  
Diputado  
Bloque U.C.R.  
H. Cámara de Diputados Pcia. Bs.



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*



## FUNDAMENTOS

La violencia y la intolerancia son dos caras de una misma moneda: El autoritarismo.

Ambas merecen el repudio y desprecio de todos y cada uno de los hombres que bregamos por una amplia cultura democrática. La divergencia, la opinión distinta, los matices y las diferencias son los elementos distintivos de la sociedad democrática en la que elegimos vivir y juramos defender.

En dicho camino, lo ocurrido días pasados, cuando sujetos que evidentemente no comulgan con los mismo postulados, increparon verbalmente y posteriormente desarrollaron actos de violencia física hacia los panelistas que se encontraban en el acto de presentación del libro "Mi Verdad" de la Sra. Hilda Molina logrando la suspensión del evento; y lo ocurrido en la presentación del libro "Indek: Historia íntima de una estafa" del Periodista Gustavo Noriega merecen el repudio público de esta Cámara.

Hago notar que el dato más significativo de las democracias modernas es precisamente la diversidad de opiniones e ideas, mas rica aún será ésta si esas ideas y pensamientos son plasmados en letras porque permitirá el análisis mesurado y razonado sobre la opinión y/o posicionamiento.

La Feria Internacional del Libro de Buenos Aires es, probablemente, la expresión mas civilizada de la cultura de estos tiempos; allí año a año los pensadores de distintas vertientes exponen a un amplio espectro de la sociedad que abarca desde los niños hasta los adultos mayores sus ideas y opiniones.

Este ámbito -la feria- que la sociedad ha adoptado y valorado desde hace ya varios años debe ser cuidado celosamente, por ello es que estas acciones de grupos minúsculos obligan a la reflexión y el repudio.

Estos pequeños grupos buscan la imposición de las ideas recurriendo a la violencia como método ante la falta de aceptación masiva de sus preceptos, cosa que contrasta, precisamente, con los ideales de la democracia de estos tiempos y mas aún con el ámbito de la Feria del Libro donde se busca la creación de un espacio para intercambiar ideas hechas letras.

En merito de todo lo expuesto, y con la absoluta convicción de tener que hacer efectivo el juramento de defender la constitución, el sistema democrático de gobierno y la libertad en todas sus variantes invito a los Sres. Legisladores me acompañen con su voto afirmativo.

ALDO LUIS MENSI  
Diputado  
Bloque U.C.R.  
H. Cámara de Diputados Pcia. Bs. As.